



Digne-les-Bains, le 27 avril 2018

LES KAYAKISTES DU LAC DE SERRE-PONÇON ONT ÉTÉ RETROUVÉS

Jeudi 26 avril 2018 à 20h, le Service Départemental d'Incendie et de Secours est alerté de la présence de 3 kayaks vides dérivant sur le lac de Serre-Ponçon, coté Alpes-de-Haute-Provence.

Les pompiers (sauveteurs aquatiques) et les gendarmes ont procédé à des recherches pour retrouver les occupants.

Suite au communiqué de presse avisant de la découverte des 3 kayaks abandonnés, les 4 kayakistes se sont manifestés auprès de la gendarmerie pour signaler qu'ils étaient sains et saufs.

Lors de leur navigation sur le lac de Serre-Ponçon, les 4 kayakistes se sont retrouvés en difficulté, surpris par des rapides, et ont abandonné leur matériel pour rejoindre la rive et rentrer chez eux.

Bernard GUÉRIN, préfet des Alpes-de-Haute-Provence, rappelle que la navigation de plaisance et les activités sportives et touristiques sur la retenue de Serre-Ponçon ne sont pas dénuées de dangers, particulièrement en cette période de fortes fluctuations de niveaux du lac en raison de la fonte des neiges.

Le préfet appelle à la plus grande prudence et à respecter les consignes de sécurité pour éviter que les forces de l'ordre et les services de secours ne se retrouvent engagés, parfois au péril de leur vie, pour des opérations de recherches inutiles.

Contact presse : 04 92 36 72 10

Courriel : pref-communication@alpes-de-haute-provence.gouv.fr



@Prefet04



facebook.com/Préfet-des-Alpes-de-Haute-Provence